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Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Die Berichtigung der Abfallstatistik beim Gewerbemüll bzw. Restmüll soll dem 
Umweltausschuss in seiner nächsten Sitzung im Juli vorgelegt werden. 
Ferner wird von der Verwaltung vorgeschlagen, die Mitglieder des Umweltausschusses zur  
Besichtigung der Sperrmüllverwertung durch die Fa. Abson einzuladen 


